



ピカルン

ピカルン

「まちづくり活動特別補助金 プレゼン」、開催さる！（役員対応）

いよいよ10月5日（木）、「まちづくり活動特別補助金」の審査委員会（プレゼン）が開催され、「豊川・二条・美濃・小野・匹見下・道川」の6地区8事業で、本会は会長・豊

田副会長・館長・堀江応援隊員の4名で臨みました。申請事業は、今年の総会で承認された「竹チップ・パウダー生産事業」・「保管庫整備事業」の2つで、申請金額は「合計988,500円！」。いくつかの質問が出されたものの、感触は良かったように感じており、後は無事「満額採択！」を祈るのみです。



両サイドに8人の部長！（写真は、開始直後の豊川地区の様子）

役員会、開催！（役員対応）

本年度7回目の役員会は、プレゼン同日の10月5日夜、開催されました。

まず、プレゼンを終了しての経過報告があり、会長より「ベストを尽くした！」との感触が報告されます。次に、特別出席の佐藤委員より今回の規約改正PTについての全体所感及び主たる論点の説明が行なわれ、その上で、人口拡大課よりの意見を加味した「修正第3稿（答申）案」の採決があり、全会一致で承認されました。次いで、その案を二条地区連合自治会へ提示し、連合自治会の賛成が得られた時点で、臨時総会開催の運びとなる予定です。

最後に、10月17日の鎌手視察団受入れ以降の計画、10月14日の講演以降の計画、「地域づくり人養成講座」の段取り等が話し合われ、終了は大方10時近くになっていました。



皆さん、真剣な眼差しです！

GISシンポジウム、竹田講師奮闘！（くらし部会対応）

この度、島根県中山間地域研究センター（飯南町）で10月14日（土）に「第16回 GISシンポジウム」が開催され、県側の依頼で「地域自治組織によるICTを活用した有害鳥獣被害防除の取り組み」と題し、我が竹田尚則さんが講演講師をされました。

時間は30分余りでしたが、そもそも当地区で「GIS」や「kintone（キントーン）」を有害鳥獣被害の現場で活用しているという取り組み自体が、他地区の方々からすればかなり新鮮だったようで、質疑応答の場面では議論百出で、盛り上がりしました。

また、お馴染みの檜谷研究員から、先月号に記載した「サル困い檻実証実験」のリアルタイム映像が披露され、一同驚きの様子！

竹田講師に会長・館長・堀江応援隊員の4名が赴き、後の3名は応援団員だったのですが、帰りの車中では本当に「鼻高々」でした！これから、竹田さんへの講演依頼が増えそうな予感がします！



会長と館長！

竹田講師！



質疑応答は、白熱してタイムオーバー！

「まちづくり活動特別補助金」、満額回答！

前記しましたが10月16日(月)、市役所人口拡大課より「まちづくり活動特別補助金」の交付決定通知書が送付されて来ました。



ロープワークとPCウインチの位置関係！

多少不安はあったのですが、「合計988,500円」の満額回答！翌日、会長さんが公民館を訪れましたので、早速報告！お互い、喜び合いました（感涙）。

これで竹や木の伐採道具は、2年間の補助金のお陰で、全て揃いました。またこれからは、竹チップやパウダー、そして器具類の保管庫も出来上がる訳です。

つまり、これからは「実践あるのみ！」といったところでしょうか。部長さんたちからは、「5カ年計画に沿っての取り組みは素晴らしい。是非とも、竹チップや堆肥の商品化、ブランド化に成功して欲しい」との好意的意見が多かったことを披露しておきます。



ハウス設置は、公民館の目の前！

鎌手視察団、来館！（役員対応）

今期3団体目の「鎌手地域自治組織設立準備会」のメンバー11名が10月17日(火)、視察に来られました。

鎌手地区は、人口1630人余りで当地区の約3倍、高齢化率43.7%は7%弱低く、基本的現況は当地区とかなり違いますが、随分前より小中、特に中学校の統廃合の問題を抱えている点は、当地区と似通った面でもあると言えるかも知れません。

後半の質疑では中々活発なやり取りがあり、設立前地区の切実な想いが伝わって来たように感じます。尚、帰られる前、「苦労や課題を素直なところで聞いて良かったです！」という、嬉しいご感想も伺えました。



質疑応答の様子！

11月の予定（全体）

10月26日(木)	周南市視察団、視察受入（34名）
11月 3日(金)	二条公民館文化祭（活動報告）
11月 4日(土)	地域づくり人養成講座（第2回：ケーススタディ）受入
11月 9日(木)	島根県議会 中山間地域・離島振興特別委員会、視察（33名）
11月15日(水)	地域づくり人養成講座（第3回：現場体験）受入

現在の活動と今後の活動（会長所感）

10月は、「まちづくり活動特別補助金の申請」と「視察」対応、そして「竹田講師の応援」と、先月に引き続いて忙しいひと月でした。そんな中で、16日の日に補助金の満額回答の知らせがあり、ホッとひと息つくと同時に、これから如何に備品を活用し、部長さん達の意見に沿うような活動が出来るかが課せられた課題だと、改めて身の引き締まる思いです。

尚、補助金にて整備する「保管庫」は、現在の公民館前の空き地に置かせて頂く予定です。近日中に関係者の皆様にご挨拶に伺わせて頂くことになっておりますので、その節はよろしく願い致します。

来月9日には今年度の視察中、おそらく一番緊張するであろう島根県議会の視察受入があります。県議さん16名と県職員17名、その他市職員と里づくりの会の役員で、総勢50名近くの参加者になる当日です！時間は、15:00から16:00までの1時間程です。興味のある方は、遠慮せずお気軽にお越し下さい。たまには、こういった緊張感を味わうのも良いかも知れません！（笑）



二条里づくりの会
会長 品川勝典